

Konzerte des Aemmitalerchörlis Burgdorf

Mi, 08. Nov. 2017



HEIMISWIL: Zwei Konzerte lang zog das Aemmitalerchörlis Burgdorf alle Register seines Könnens und vermochte das grosse Publikum zu begeistern. Unterstützt wurden die Jodler dabei von verschiedenen Gastformationen. red

Zweimal durfte Präsident Martin Sempach die Jodlerfans zum Konzert des Aemmitalerchörlis Burgdorf willkommen heissen. Als Gastformationen traten die «Spycherlijodler» und der Jodlerklub «Mis Dörfli», Duggingen, auf. Das familiäre Jodlerquartett aus dem Eggiwil erfreute mit erfrischendem Gesang. Mit «fätzigen» Tönen umrahmten die Bärner Ländlers sowie das Schwyzerörgelquartett Hasepfäffer den Programmteil und spielten im Anschluss rockig zum Tanz auf.

An beiden Abenden gab das Aemmitalerchörlis unter der bewährten Leitung von Christian Hubacher sein Liedgut zum Besten. Obwohl kurzfristige Änderungen in den Stimmlagen vorgenommen werden mussten, meisterte der Klub die Aufgabe hervorragend. Besonders das neu einstudierte Lied «Liebesgefühl», aus der Feder von Ueli Zahnd, vermochte das fachkundige Publikum zu begeistern.

zvg